

Satgas Yonif 144/Jaya Yudha Laksanakan Karya Bakti Bersihkan Saluran Air di Kampung Umap

Riansyah - BOVENDIGOEL.PEKON.WEB.ID

Jan 11, 2025 - 14:02



Boven Digoel,- Satgas Yonif 144/Jaya Yudha melaksanakan kegiatan karya bakti dengan membersihkan saluran air di Kampung Umap, Kabupaten Boven Digoel, Papua Selatan pada Sabtu (11/01/2025) pagi.

Kegiatan itu merupakan bagian dari upaya TNI untuk mendukung kesejahteraan masyarakat sekaligus meningkatkan kesadaran akan pentingnya kebersihan lingkungan.

Kegiatan yang melibatkan puluhan prajurit Yonif 144/Jaya Yudha ini bertujuan untuk mengatasi masalah saluran air yang tersumbat akibat sampah dan endapan tanah.

Beberapa warga Kampung Umap turut berpartisipasi dalam kegiatan tersebut. Mereka bekerja sama dengan para prajurit TNI untuk membersihkan saluran yang berfungsi sebagai jalur pembuangan air dari kawasan permukiman.

Dansatgas Yonif 144/Jaya Yudha, Letkol Inf Eko Siswanto, S.Hub.Int, mengatakan kegiatan itu tidak hanya bertujuan untuk meningkatkan kebersihan lingkungan, tetapi juga untuk mencegah terjadinya banjir yang seringkali melanda kawasan tersebut saat musim hujan.

“Dengan membersihkan saluran air, kami berharap bisa mencegah berbagai masalah seperti genangan air yang bisa mengganggu aktivitas warga, serta mencegah penyebaran penyakit yang sering kali muncul akibat genangan air kotor,” ujarnya.

Kegiatan itu juga menjadi sarana untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat setempat, yang telah terjalin dengan baik selama ini. Satgas Yonif 144/Jaya Yudha berharap agar kegiatan serupa bisa terus dilakukan untuk mendukung pembangunan dan kemajuan daerah serta meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Letkol Inf Eko Siswanto menegaskan, Satgas Yonif 144/Jaya Yudha akan terus berkomitmen untuk memberikan dukungan dalam berbagai kegiatan kemanusiaan dan sosial yang bermanfaat bagi masyarakat.

“TNI akan selalu hadir untuk membantu masyarakat dalam mengatasi berbagai masalah yang ada di lingkungan sekitar,” tutupnya. (*)